

Kreissiegererhebung und Siegerehrung der Rundenwettkämpfe

Aerzen. Der Vorstand des KSSV hat alle Schützenbrüder und Schützenschwestern in das alte Forsthaus in Aerzen zur Siegerehrung der Kreismeisterschaften und Rundenwettkämpfe eingeladen. Der Abend begann mit einer Begrüßung aller Anwesenden durch den Kreisvorsitzenden Friedrich Lange. Er bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen der Mitglieder der anwesenden Vereine. Danach begann Kreissportleiter Lothar Hahlbrock mit der Siegerehrung der Rundenwettkämpfe für Feuerwaffen. Als alle Ehrungen abgeschlossen waren, eröffnete der Kreissportleiter das Grünkohl-Bufferet. Nach dem Essen, führte Kreissportleiter Hahlbrock die Ehrungen mit den Siegern der verschiedenen Disziplinen der Kreismeisterschaften fort. Nach zahlreichen Ehrungen endete der Abend mit einem gemütlichen Beisammensein.



